



**BERNHARD
SEIDENATH** 
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Dienstag, 15. Juni 2010

Kultusministerium genehmigt neue gebundene Ganztagszüge an vier Grund- und Hauptschulen im Landkreis

„Ab dem kommenden Schuljahr 2010/11 wird es im Landkreis Dachau an drei Grundschulen und einer Hauptschule jeweils einen neuen gebundenen Ganztagszug geben. Bayerns Kultusminister Dr. Ludwig Spaenle hat in diesen Tagen die Anträge auf Einrichtung gebundener Ganztagszüge an den Grundschulen Schwabhausen, Odelzhausen und Dachau-Augustenberg genehmigt. In gleicher Weise erhielt die Hauptschule Karlsfeld die Genehmigung zur Einrichtung eines gebundenen Ganztagszugs ab dem kommenden Schuljahr.“ Dies gab der Dachauer Stimmkreisabgeordnete im Landtag, Bernhard Seidenath, heute bekannt.

„Die Genehmigungen für die Grundschule Dachau-Augustenberg und die Hauptschule Karlsfeld stehen dabei unter dem Vorbehalt, dass die Mindestschülerzahl von 13 (für die Grundschule Augustenberg) bzw. 15 (für die Hauptschule Karlsfeld) auch tatsächlich erreicht wird und sich zudem keine höhere Anzahl an Klassen ergibt als ohne die Ganztagsklasse. Die entsprechenden Zahlen müssen dem Kultusministerium nun bis zum 9. Juli mitgeteilt werden. Dann erfolgt von dort die endgültige Genehmigung“, erläuterte Seidenath.

„Die Genehmigung der Ganztagszüge ist eine deutliche Aufwertung für die betroffenen Schulen“, betonte der Abgeordnete und hob die Bedeutung für die Bildungslandschaft insgesamt hervor: „Ganztagszüge bereits in der Grundschule kommen dem Bedürfnis vieler Eltern nach. Zudem kann dort noch vertiefter und intensiver Wissen vermittelt werden. Ganztagszüge werden deshalb – auch an Grundschulen – immer bedeutender werden.“

Für die Hauptschule Karlsfeld sei dies die zweite frohe Botschaft aus dem Kultusministerium binnen Wochenfrist, nachdem Kultusminister Dr. Ludwig Spaenle am vergangenen Mittwoch auch einen „9 plus 2“-Modellversuch an der Karlsfelder Hauptschule genehmigt hatte. Nach dem Hauptschulabschluss können Schülerinnen und Schüler dabei – in Kooperation mit der Realschule Dachau – in zwei Jahren den mittleren Schulabschluss erwerben.